
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和

★岩瀬洋男

*配偶者誕生日　水野正則君（10月11日）
　特に何もせず　ディズニー

2)　地区より、2020-21年度　地区委員の推薦依頼がきた。進んで立候補をお願いします。
補助金管理セミナーに出席しないといけないという2つの基準があります。来年度は2月3日に三井ガ

3)　財団室ニュース１１月号が届いた。 ーデンホテルで開催されるので当クラブからもできれば2人くらい参加をお願いしたいと思います。
地区補助金の対象になるものは、・クラブが毎年継続して活動しているもので過去に申請され承認

4)  地区より、全クラブ宛のアンケートが届き、対象者に個別で依頼させていただいた。 されたものはおおむね5年間に一回申請することができる・従来飲食に関するものは一切認められて
いませんでしたが、活動の中で必要と認められる飲食に関するものについては適格・人道的な

5)　 今月は、「ロータリー財団月間」
　　地区よりロータリー財団月間のリソース、END　POLIO　NOWのリソースが届く。

6)　バギオだより１１月号が届いた。

7)　 国際武道大学　黒潮祭実行委員会より、大学祭のチラシが届いた。
　　またパンフレットも各テーブルに配布したので、お持ち帰り下さい。 

8)　　２０１９年１１月のロータリーレート　１ドル＝１０８円 ～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30
11月15日  卓話　勝浦市長/土屋元様 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦

9) 　次週11/8は、夜間例会で、日中の通常例会はなし。 11月22日　青少年奉仕事業/シッティングバレー 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９
11月29日　諸岡ガバナー公式訪問（鴨川・千倉・勝浦）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方

10）　本日、例会終了後に理事会あり。 12月 6日　クラブ定款細則一部変更（案）審議  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

ものがあります。また、対象にならないものもあります。皆様からいただきた寄付はこのように財団が
人道的な奉仕をするために運営をしております。今後も皆様からのご協力宜しくお願い致します。
出席報告
＊会員数４４名　＊出席者３５名　＊MU５名　＊欠席者４名　＊出席率９０．９１％

活動で本当に困っている人々を支援する活動は認められます。物品を贈呈する活動はロータリアン
が直接参加する活動であり不特定多数の人々のために利用されるものは的確です・ロータリー以外

財団の支援に関連しているのでロータリアンが積極的に参加するものについては適格というような
の団体によって実施される活動に協賛して、一緒に活動したり物品等を寄贈する活動はロータリー

　終わりそうな感じです。
*結婚記念日　岩瀬洋男君（10月1８日）

　39回目もう少し何とか40年まで

　　   今年度の方針ということです。6つの重点分野とは①平和と紛争予防紛争解決
②疾病予防と治療③水と衛生④母子の健康⑤基本的教育と識字率向上⑥経済と地域社会の発展
です。そこでロータリー財団の活動には2つの大きな補助金があります。グローバル補助金と地区補
助金です。まず、寄付金の現状と分析ですが、関東には10のロータリークラブがあります。その中で
私たち第2790地区は、10クラブ中年次基金1人あたりの金額は最下位が続いております。勝浦RCは
基準を達成しているのですが、2790地区全体で見た場合最下位となっておりますのできれば多くの
寄付をお願いしたいと思います。次に、地区補助金の事についてお話をさせていただきます。
これは地元や海外の地域社会のニーズに取り組むため比較的規模の小さい短期的な活動を支援
していくものです。この補助金申請は①覚書を交わしてなくてはならない。②毎年最低1人以上

　　　　　11/8は秋のグルメと利き酒会は23名の参加予定。１１/１１親睦日帰り旅行は21名

ウォームビズを心掛けたいを思います。

　　　　　参加予定。そして野球リーグが開催されておりますが地区の合同野球納会が
　　　　　11/29ホテルザマンハッタンで開催されます。参加できる方は磯野君まで。

皆様こんにちは。今日から11月、霜月のはじまりでございます。これから本格的に
寒くなり霜が降りる頃であるということからこの名がついたようです。寒くなること 　　　私の夫婦間ではプレゼントを

　　　あげたりやらなかったり。
　　　今年は全くやらない皿洗い
　　　をして一日を整えました。

　ランドへ行こうかという話だけは
　出ているのですが話だけで

*結婚記念日　内村愛君（10月11日）

を見越し人も樹木も冬の装いをまとう日だそうです。本日も秋晴れで暖かいで
すが、これから3月末頃まで寒い日が続きますので、重ね着などをして

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.kathuura-rc/index.html

　　　　＊ロータリー財団委員会　委員長　山口桂亨君
2019年ｰ20年　NO.13　TOTAL２６１３　令和１年11月1日 　　　　　本日、ロータリー財団の寄付を財団の寄付金をお願いしたいので

★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー 　　　　　1人6000円以上でご協力をお願い致します。

　　　　＊青少年奉仕委員会　委員長　岩瀬洋男 君
　　　　　先週の22日にシッティングバレーの教室を開催させていただきました。興津小学

　　　　＊親睦活動委員会　小林淳一君

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲 　　　　　校と上野小学校の児童合計41名怪我なく楽しくできたと思います。
　　　　　次回は11月22日総野小学校で開催です。

下さると思います。どうぞ宜しくお願い致します。

さて、勝浦RCでは、11月に入りますとたくさんのプログラムを控えております。

す。また、15日には勝浦市長をお招きし卓話のお願いをしております。暮れも近づきお忙しい時期とは思い
ますが多くの会員の皆様のご出席をお願い致します。
さて、今月はロータリー財団月間でございます。ロータリー財団の歴史は、1971年当時のロータリー会長アー

　頑張っていきたいと思います。

チ・クラフ氏が「世界でよいことをするため」基金の設置を提案したそうです。昨年度のロータリー財団に
3億9500万ドル以上の寄付が集まりました。これからも財団への寄付のご協力をお願い致します。
本日は、ロータリー財団委員長山口桂亨君でございますので、ロータリー財団についての詳しいお話をして

       9月1日に財団委員会がありました。そこで勉強してきたことを伝えしたと思います。
       まず、ロータリー財団とは何かといいますと会員が実際の奉仕活動をするための
       資金を集めて配分する組織です。今年度の財団の方針である最優先事項はポリ
　　　 オ撲滅です。それと共に6つの重点分野を中心とした人道的な奉仕をするのが

来週8日には秋のグルメと利き酒会、11月の親睦旅行、２２日には第2回シッティングバレー教室が開催されま

大網RCで卓話をさせていただきました。米山の研修旅行も参加し、静岡の米山の記念館と
温泉、鎌倉の大仏を見てきました。来週は、最終試験です。絶対合格したいので頑張って
きます。＊勝浦RCは元気に活躍しているクラブだと実感しております。

1)　米山奨学生　楊浩楠君に奨学金を授与。

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1559992662/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cucm90YXJ5Lm9yZy9qYQ--/RS=%5eADBeKI35V32sa2pmC_8ug8vHCHADQ0-;_ylt=A2RCL5fVR_pc7GcAwRiU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561122850/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9teS5yb3Rhcnkub3JnL2phL25ld3MtbWVkaWEvb2ZmaWNlLXByZXNpZGVudC9wcmVzaWRlbnRpYWwtdGhlbWU-/RS=%5eADB_YTkoXHsIw9iN_PzzqgkUl6hxAg-;_ylt=A2RCA9WihgtdegUA5iCU3uV7


～議　　 題～

１0月２９日興津小学校体育館にて開催されました。

           次年度組織改革について
           クラブ定款細則変更（編纂特別委員会）→ 臨時理事会 → クラブ協議会 → 12/6理事会
           → 12/13年次総会12/13(次年度理事・役員承認)
           勝浦ＲＣのバナー追加注文について　⇒　100枚198,000円（理事会承認）

            2/18食育教室をブルーベリーヒル勝浦で開催。対象：御宿小５，６年生　（理事会承認）　

第5号　　後援依頼について
　　　　　　1/26　観光協会主催　“一粒萬倍ライブ”の後援依頼。
           金銭は発生しない。名義のみ。⇒ 後援承認。(理事会決定)

第6号　　その他

　　　　　　3/27花見例会）　各事業の詳細・ゲスト・費用など承認。

　　　　　　委員会開催報告。次年度の組織変更に伴う、定款細則変更のクラブ協議会を経て、理事会に
　　　　　　上程、年次総会に諮る。

第1号　　11-12月例会プログラムについて　（承認）

第2号　　親睦活動委員会事業について　（承認）

第3号     戦略計画委員会より報告

　　　　　（12/6クラブ協議会、12/13年次総会、12/20夜間例会、12/27休会。）

第4号     職業奉仕委員会より

　　　　　（12/17親睦ゴルフ、12/20クリスマス夜間例会、1/10新春賀詞交歓会、2/28ひな祭り例会、


